

Restaurant de l'institution BAYARD

Compte rendu de la commission de restauration du 09/01/2024 à 14h30

@

Membres de la commission menus :

POUR BAYARD:

M. ROLLAND Philippe, Attaché de gestion
Mme CAILLOCE Anna-Maria, Membre de l'APEL
Mme FATHY Fouzia, Responsable cuisine

Excusé :

Alima, Agente de cuisine

POUR API :

Mme BOUVIER Clara, Diététicienne
Mr COMTE Frédéric, Directeur d'exploitation

Excusé :

M. CARREAU Jean-Luc, Responsable de production

Bilan et actions à mettre en place

OBSERVATIONS

ACTIONS À METTRE EN PLACE

Retours sur la dernière période:

- La tartiflette était très liquide (05/12)
- Les poireaux en entrée n'étaient pas adaptés à une entrée (trop longs et pas coupés)
- La butternut à l'huile d'olive (08/12) pas assaisonnée
- La poêlée de brocolis haricots verts a été livrée en séparé, il aurait été préférable que cela soit déjà mélangé.
- L'omelette (12/12) a rendu trop d'eau. Elle sera remplacée par autre chose.
- La salade de riz était trop salée
- La salade de pommes de terre rend trop d'eau
- Le riz crémeux du 01/12 très bon mais celui du 15/12 moins bien assaisonné.
- La salade de lentilles était très bonne
- Le sauté de boeuf sauce tomate du 27/11 était très dur.
- Le riz cantonnais du 08/01 manquait d'assaisonnement.



Bilan et actions à mettre en place

OBSERVATIONS

ACTIONS À METTRE EN PLACE

Animation :

L'animation crêpe aura lieu le lundi 29 Janvier et le mardi 1er Février 2024

Repas de Noël :

La bûche de Noël livrée par la maison Lenoir n'a pas satisfait le client. Les portions étaient trop petites, la bûche n'était pas assez garnie de chocolat, et manque de finition (talons trop secs et bûches éclatées sur la longueur).

La viande et le gratin de pommes de terre ont été appréciés de tout le monde

La salade avocat saumon était bonne mais il est de nouveau demandé que les éléments arrivent séparés l'année prochaine (déjà demandé)



Menus validés

Validation des menus: Du 4 Mars au 12 Avril 2024



Merci de votre participation,
Nous nous retrouverons le
Lundi 11 Mars 2024 à 14h30